

市政情報

求人・募集

スポーツ

発表・鑑賞

ごみカレンダー

セミナー
中央図書館

健康

相談の案内

福祉者

子育て

コラム

フォトス



3/25 丸田さんが日本フェザー級王者に
2月11日の試合で王座を奪取
後楽園ホールで行われたボクシングの「日本フェザー級タイトルマッチ」で7回TKO勝ちで日本フェザー級王座を奪取した丸田陽七選手。市長を表敬訪問し、「次は世界のトップを取りにいきます」などと話しました。



4/6 近隣市町と協定締結
「パートナーシップ宣誓制度」充実へ首長が集結
性的少数者らのカップルを公的に認定する「パートナーシップ宣誓制度」の取組に関する協定書を阪神8市町間で締結。8市町間での転入・転出時の手続きが簡略化されます。



3/25 初挑戦で全国大会へ
クラブから選抜の12人が地区予選で優勝
「チアリーディングクラブ JUSTICE」から選抜された12人のメンバーが地区予選大会で優勝し、市長を表敬訪問。映像審査で行われる全国大会への抱負を市長に語りました。



3/25 みつなかオペラが評価
文化庁芸術祭関西・音楽部門で優秀賞を受賞
みつなかオペラ『満仲〜美女丸の廻心』の上演が評価され、優秀賞を受賞しました。音楽監督の牧村邦彦さんと演出の井原広樹さんから市長を表敬訪問し、喜びを伝えました。



3/20 大正時代のひな人形
大正期のひな人形などを展示しました
郷土館でひな人形展が4月18日まで開催されました。旧平安家住宅の耐震工事で例年より開催時期が遅くなりましたが、よく手入れされたひな人形が優雅な姿を見せました。



3/26 市特産の桃の花が満開に
市特産の早生桃の収穫は例年6月20日ごろ
市特産の早生桃の生産が盛んな加茂地区で農業を営む佐々木邦己さんは、早生品種の「日川白鳳」や「あかつき」などを栽培。今年は少し早く、3月下旬に満開を迎えました。



4/5 寄付で社会に貢献
明治安田生命相互会社に感謝状
新型コロナウイルス感染症の影響を受けた地域社会を応援するため、明治安田生命が10万円を寄付。市長から感謝状が贈られました。



3/31 市の発展のため寄付
「ふるさとづくり寄附金」として100万円を寄付
市農業委員会会長の藪内勝さんが、農業振興などに役立てて欲しいと100万円を寄付。代理で来庁した妻の玲子さんに市長から感謝状が贈られました。



4/9 N95マスクを寄付
市内の医療機関などで感染予防対策に使用
川西猪名川ロータリークラブと川西ロータリークラブ、西宮イブニングロータリークラブが医療用N95マスク6,000枚を寄付。マスクは医療機関などで使用されます。



3/24 空き家対策に金融面で連携
「空き家対策の推進」の連携協定は兵庫県内で初
空き家の発生を防止するため、市と(株)池田泉州銀行、(独)住宅金融支援機構は3者で連携協定を締結。金融ローン金利の引き下げなどで空き家対策を推進します。



4/6 多田神社の唐椿が見頃に
樹齢約350年以上の唐椿が100輪以上が咲き誇る
多田院(現多田神社)の檀家であった薩摩藩主の島津家から贈られた境内の樹齢約350年以上の唐椿。今年も100輪以上の花が壮麗な姿を見せました。